

# Newsletter



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

## La OMS y el Imserso refuerzan el impulso y el apoyo a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores

El entorno físico y social en el que vivimos influye notablemente en la forma en la que experimentamos el envejecimiento y las oportunidades que ofrece el hecho de envejecer. En el marco de la Década del Envejecimiento Saludable (2021-2023) la Organización Mundial de la Salud (OMS) refuerza el impulso a la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, con el apoyo y la cooperación del Imserso en nuestro país. Actualmente más de 1.600 municipios en 52 países forman parte de la Red. En España 243 ayuntamientos tanto del entorno urbano como rural forman parte de ella. Leer más

# Gijón pone en marcha la Red de Farmacias Amigables con las personas mayores

En el marco del Plan de acción Gijón Ciudad Amigable (2021-2024), la Fundación Municipal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Gijón y el Colegio de Farmacéuticos de Asturias han firmado un acuerdo de colaboración para la constitución de la Red de Farmacias Amigables con las personas mayores. El objetivo es facilitar un cauce de comunicación entre las farmacias y los servicios sociales para detectar posibles casos de situaciones de soledad no deseada, y servir de antenas informativas en coordinación con los servicios sociales del municipio. Leer más

# El Ayuntamiento de Irún trabaja para la elaboración del plan de acción "Irun Lagunkoia-Irún Amigable"

El Ayuntamiento de Irún realizó en junio grupos de debate en los Espacios de Personas mayores de forma presencial en los que participaron cerca de un centenar de personas para contribuir al diagnóstico de amigabilidad del municipio sobre aspectos como servicios sociales y sanitarios, edificios y espacios al aire libre, transporte, vivienda, participación, respeto e inclusión, empleo y comunicación e información. En septiembre complementarán esta información realizando encuestas en las calles, escuchando y recogiendo aportaciones de la ciudadanía, que también podrá contestar dicha encuesta online a través de la página web municipal. A partir de este diagnóstico, se elaborará un plan de acción. Leer más

### Blog del CRE de Alzheimer Salamanca

Con motivo del Mes Mundial del Alzheimer, en torno al 21 de septiembre Día Mundial del Alzheimer, compartimos este Blog del Centro de Referencia Estatal de atención a personas con enfermedad de Alzheimer y otras demencias del Imserso. Espacio de información y transmisión de conocimiento, de acceso libre, donde se publican informes, entrevistas y reportajes relacionados con esta enfermedad neurodegenerativa, así como artículos divulgativos y de opinión. https://blogcrea.imserso.es/

# Estudio "Actitudes y percepciones de la población española sobre el Alzheimer"

La Fundación Pascal Maragall ha presentado la nueva edición de este estudio, que tiene la finalidad de conocer la opinión de la población española sobre diferentes aspectos de esta enfermedad. Los temas que se abordan incluyen, entre otros, nivel de conocimiento, proximidad y preocupación sobre la enfermedad de Alzheimer, actitudes ante la determinación del riesgo o el diagnóstico precoz y opiniones sobre la investigación, y predisposición a participar en estudio. Leer más

#### Eventos de interés

### VII Foro Internacional sobre los Derechos de las Personas Mayores "Vivir más, Vivir mejor"

HelpAge International España junto a la Fundación "la Caixa", organizan este foro con el objetivo de generar conocimiento sobre la realidad de las personas mayores, la revolución demográfica y el envejecimiento del siglo XXI. En esta ocasión nos reuniremos para ahondar y debatir sobre la discriminación por razón de edad en el ámbito de la salud, romperemos los estereotipos de género y edad y hablaremos con especialistas sobre el cambio climático y sus consecuencias en las personas mayores. Programa e inscripción

#### Recursos de interés

### Barómetro Mayores UDP sobre "Atención Primaria y los Servicios Públicos de Salud"

Elaborado por la Unión Democrática de Pensionistas y Jubilados (UDP) analiza la situación de la atención primaria y los servicios públicos de salud en España, centrándose en la población de 65 años y más. El estudio, realizado mediante 804 entrevistas, ofrece indicadores sobre la percepción de salud, la cronicidad, las limitaciones y la satisfacción de las Personas Mayores con el sistema de salud. Leer más Descargar informe

## Otros puntos de información

<u>ciudadesamigables.imserso.es</u> <u>Blog</u> <u>Facebook</u> <u>Twitter</u>

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es



